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Abstract (en)
Aluminum bronze contains 7.5-10 weight % aluminum, 5-14 weight % manganese, 1.5-4 weight % silicon and a balance of copper and the usual
impurities of up to 1 weight %. Preferred Features: The aluminum bronze contains 5-9 weight % iron. The aluminum bronze preferably contains 8-9
weight % aluminum, 12-13 weight % manganese, 3-4 weight % silicon and a balance of copper and the usual impurities of up to 1 weight %. The
aluminum bronze further contains up to 0.5 weight % lead.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Aluminiumbronze der Zusammensetzung 7,5 - 10% Al, 5 -14% Mn, 1,5 - 4% Si, Rest Kupfer und übliche Verunreinigungen
bis insgesamt 1%. Eine vorteilhafte Weiterbildung sieht vor, daß Eisen mit einem Gehalt von 5 - 9% zugegeben wird. Die Legierung besitzt eine
hohe Beständigkeit gegen reibenden Verschleiß und einen hohen Reibungsbeiwert und ist für die Anwendung bei Synchronringen gedacht.
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